

Leserbrief OÖ-Neurichten 6.3.18

## Apropos

### Die etwas anderen Wölfe

**Betreff:** OÖN-Thema „Die Rückkehr der Wildtiere“

Es gibt immer wieder Gerüchte, dass die Wölfe in Allentsteig von irgendwelchen Organisationen ausgesetzt worden und gar keine echten Wölfe, sondern Nachzuchten seien. Ich kann das nicht beurteilen, aber ich habe in Alaska, Kanada, Russland und der Mongolei in den Camps in der Nacht oftmals Wolfsgeheul gehört, aber nur ganz selten Wölfe gesehen, und die waren immer mindestens einen Kilometer weg. Bei einer Riegeljagd in Allentsteig letzten Herbst habe ich drei Wölfe gesehen und einen sogar mit meinem iPhone fotografiert. Diese Wölfe sind im Verhalten völlig anders als jene Wölfe, die ich bisher gesehen habe, was mich schon zum Nachdenken bringt, ob das tatsächlich wilde Wölfe sind, wenn ich sie mit dem iPhone auf ein paar Meter fotografieren kann.

Ich gehe im Jahr mit meinem Dackel ohne Gewehr in den Mühlviertler Wäldern mindestens 2000 Kilometer spazieren und habe diesen Winter schon zweimal Wolfsfahrten im Schnee gesehen.

Ich werde mir jetzt immer einen Pfefferspray einstecken und meinen Hund auch nicht mehr frei laufen lassen, weil ich in puncto Gefährlichkeit eine andere Meinung als Herr Kotrschal habe. Ich hoffe, ich täusche mich.

■ Bernhard Kittel, Freistadt